

HABLA JEFE PROVINCIAL EN CURICÓ

Desde Conaf también hacen hincapié en la prevención

CURICÓ. Respecto al tema ligado al uso del hilo "curado", el cual reiteramos, es un delito, el jefe provincial de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Curicó, Manuel Santibáñez, hizo hincapié en la necesidad de seguir fomentando actividades donde se realcen los peligros asociados en sectores, ya sea urbanos o rurales, con arbolado. Por ejemplo, los cortes por hilo "curado" de conductores o cables eléctricos, al caer energizados sobre

pastizales o arboles puede generar incendios, con las consiguientes complicaciones que van asociadas. De ahí la importancia de apuntar a la prevención. "Si se llega a cortar un cable, a raíz de este famoso hilo curado, se puede provocar un incendio, el cual se puede arrancar de las manos, generando daños que todos conocemos. Hacer hincapié en la prevención y en la prohibición respecto del uso de tal material", dijo.

TENENCIA RESPONSABLE

Otro punto que también es clave, está asociado a la denominada "tenencia responsable" de los árboles. "Hay que tener ojo en eso. Si se va a plantar un árbol, ver que esté lejos de los cables, que esté en un sector que tenga un espacio donde crecer y donde no pueda provocar, entre comillas, ningún daño", dijo. Santibáñez recalcó que en escenarios tan extre-

mos como un siniestro, el árbol no es el que "tiene la culpa", sino más bien "de quien lo planta y no sabe las condiciones que hay alrededor". Ante los múltiples problemas que se pueden generar, poder evitar la ocurrencia de un incendio resulta más que clave. "Si yo tengo árboles plantados dentro de mi propiedad, yo soy el responsable de ellos. Hay que tener mucho ojo con ese tema", subrayó.



Manuel Santibáñez es el jefe provincial de la Conaf en Curicó.